



Nachruf

Der TuS Altenessen 1919 e.V. trauert um sein Ehrenmitglied

Edmund Heinrichs

* 04.10.1933

† 29.08.2023

Edmund trat dem TuS Altenessen 1919 e.V. im Oktober 1970 bei und engagierte sich in seiner über 50-jährigen Mitgliedschaft an viele Stellen als Übungsleiter und im Vereinsvorstand als Technischer Leiter.

Sein Herzblut hing sicherlich an der Trampolinabteilung. Unzählige Stunden verbrachte er, solange es ihm möglich war, an seinen „Tüchern“ in der Turnhalle an der Stankeitstraße. Hier förderte er junge Talente, forderte von ihnen aber auch Einsatz und Leistungsbereitschaft. Zahlreiche Teilnahmen an Deutschen Meisterschaften und Liga-Wettkämpfen belegen hier seine erfolgreiche Tätigkeit.

Dass es dabei manchmal etwas lauter zugeht, wurde Edmund gerne nachgesehen. Alle wussten, Edmund ging es nie um persönliche Dinge, es ging ihm immer um den Sport und die Kinder und Jugendlichen in den Übungsstunden. Wir haben ihn als Trainer geschätzt und als Mensch gemocht – so wie er war.

Neuen und interessanten Sportarten gegenüber war Edmund sehr aufgeschlossen. Immer wieder initiierte er Gruppen, wie das Rhönrads-Turnen oder Einrad-Fahren. Sportarten, die teilweise bis heute den TuS Altenessen 1919 e.V. zu einem Verein mit einem besonderen Angebot im Essener Norden machen.

Auch die perspektivische Vereinsentwicklung hatte Edmund im Blick. Dass die Schwimmabteilung des Vereins in 1976 zusammen mit dem SC Altenessen 1926 die SG Altenessen 19/26 gründete, und damit auch heute noch über verbesserte Trainingsmöglichkeiten verfügt, ist auch Edmunds Initiative zu verdanken.

Mit Edmund verliert der TuS Altenessen 1919 e.V. einen großen Kämpfer für den Sport und die Sportlerinnen und Sportler in Altenessen. Unsere Anteilnahme gilt seiner Familie und allen Hinterbliebenen.

Edmund hat im TuS Altenessen 1919 e.V. deutliche Spuren hinterlassen.
Wir werden sein Andenken in Ehren halten.

Altenessen, den 30.08.2023

Aleksandra Taberhofer
(1. Vorsitzende)

Thomas Przybilla
(2. Vorsitzender)

Melanie Könnings
(1. Schatzmeisterin)

Ulrike Fischer
(1. Geschäftsführerin)